
1 
 

SEV-Esond-Azione-Zero 
Questionario sul progetto delle vasche di laminazione del Seveso. 

 

Se "si” 

 

Perché? 
(28 risposte) 

 perché se no sarebbe tutto inondato e così si hanno degli sbocchi. 

 dovrebbero portare a cambiamenti positivi si spera, è ancora presto per dirlo 

 non sono molto visibili al momento ma c'è fiducia 

 l'idea è giusta ma va applicata anche ad altri comuni 

 perché il Seveso è fogna e non può portare dei pro, ed inoltre le vasche sono attaccate a un 

depuratore d’acqua 

 perché evita le inondazioni 

 non so se sia il metodo migliore ma per negozianti aiuta sicuramente a limitare esondazioni 

 no allagamenti in Fulvio Testi settimana scorsa positivo come struttura a livello pratico 
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 Non si allaga più 

 Per evitare gli allagamenti e c’è meno acqua 

 Evita le esondazioni 

 per Bresso è solo una vasca un accumulo di acqua sporca e la pulizia non è abbastanza rapida 

(dovrebbero pulirlo più rapidamente) 

 sicuramente sì ma cambiamenti non so 

 Non riusciranno a tenerlo a bada 

 Sì per gli allagamenti però non è il massimo. 

 penso di sì 

 vivendo in zona, vivo questo problema in prima persona e spero che l’impatto possa essere positivo 

e che possa ovviare il problema 

 Per le inondazioni 

 Non servono a nulla 

 Cane milu tifa la roma 

 Non riesce a evitare le esondazioni 

 durante l’ultima alluvione non si è allagata casa 

 può migliorare la vita di chi ci vive vicino. 

 per l’aria e per tante altre cose (inquinamento dell’aria e acustico) 

 Magari e utile ma magari se in un altro modo 

 a livello di disagio diminuiscono le esondazioni. 

 perché potrebbe aiutare contro le alluvioni 

 si spera che fermi le inondazioni 

 

 

 

Perché? 
(28 risposte) 

 ci sono dei pro e dei contro. dipende dalla visione. 

 rispettato l’idea del parco e non crea disagio, aiuta ad evitare esondazioni 

 inoltre se è fogna ci si rimette la salute della città. 

 causa odore 

 abitanti sopra moltissime manifestazioni odore svuotano puliscono 
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 pessimo come colpo d’occhio quando vuoto terrificante troppo profondo 

 l'aspetto estetico è agghiacciante me è utile 

 nell'immediato assolutamente no 

 Impesterà di zanzare per gli odori 

 la pulizia è troppo lenta e potrebbe avere un impatto negativo sulle scuole 

 può essere di sì, al 50%, come in tutte le cose 

 non penso 

 perché hanno tolto un sacco di alberi e non fa bene sia per la flora e per la fauna per non parlare 

degli odori. 

 per quello che sa no 

 non ho ancora notato nessun problema 

 Per chi abita in zona, per gli odori 

 deturpazione del territorio con abbattimento di alberi 

 E contro 

 Per chi abita in zona per gli odori, malattie 

 Molto bello 

 troppe zanzare e puzza 

 non ho notato nulla 

 perché l’abbattimento degli alberi e la mal congiunzione e mal costruzione. 

 abbiamo notato solo impatti negativi 

 Perche dnoee jilto bello pero non e interreesanti 

 per l’ambiente e il paesaggio rovinato. 

 niente 

 pianteranno piante intorno 
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